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Umweltstandards im Städtischen Fuhrpark 
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- 101.18.629 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Pkw im städtischen Fuhrpark und den städtischen Betrieben liegen 

mit ihrem Verbrauch unter dem Grenzwert von 95g CO2/km, der ab 2020 als 

Durchschnittswert für alle neu zugelassenen Pkw gilt? 

2. Wie viele Pkw im städtischen Fuhrpark und den städtischen Betrieben 

werden mit Diesel betrieben und erreichen in der Realität der 

Straßennutzung die angegebenen Abgaswerte? 

3. Sieht der Magistrat rechtliche Ansätze Fahrzeuge mit erheblichen 

Abweichungen von den Herstellerangaben bei den CO2 -, Abgas- und 

Lärmemissions-Werten zurückzugeben? 

4. Wie lauten die Umweltanforderungen, die bei der Beschaffung von neuen 

Fahrzeugen des städtischen Fuhrparks und der städtischen Betriebe 

einzuhalten sind? 

5. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat für einen ämterübergreifenden 

Fahrzeugpool, um die teils sehr geringe Auslastung der Fahrzeuge zu 

verbessern? 

6. Ist die Nutzung von Carsharing Fahrzeuge als Teil der notwendigen Mobilität 

der städtischen Bediensteten, mit welchem Ergebnis, schon einmal geprüft 

worden? 

7. Was spricht gegen die Einbeziehung der städtischen Fahrzeuge in Carsharing 

Angebote außerhalb der Dienstzeiten Nachts, an Feiertagen und an den 

Wochenenden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




